

PROGRAMACIÓN



La charla del doctor Ávila llenó la sala de exposiciones del Casino Obrero.



Lorenzo Marcos (derecha) intervino antes de la conferencia como presidente de ARBE.

El Casino se llena de actividad

El baile de la orquesta Azahar atrajo a más de un centenar de personas en el día de puertas abiertas del ateneo. Además, la asociación de Alcohólicos Rehabilitados celebró sus jornadas y recaudó 300 euros.

LA actividad ha vuelto al Casino Obrero tras el descanso del verano. El éxito de las jornadas organizadas a favor de Afabeco animaron a la directiva del ateneo a organizar unas similares para la asociación de Alcohólicos Rehabilitados de Béjar (ARBE).

El primer acto tuvo lugar el jueves con la conferencia del doctor Ávila y continuó el viernes con la puesta en escena de la obra "La casa de Bernarda Alba" a cargo del grupo Lagasca. La recaudación de la obra, 300 euros, irá destinada a esa asociación para fomentar la labor que realiza para ayudar a los alcohólicos.

Otras de las iniciativas del Casino Obrero se celebró el pasado 20 de octubre y fue un baile abierto a todo el público para captar nuevos socios. Más de un centenar de personas bailaron al ritmo de la orquesta Azahar.



El salón principal del Casino Obrero atrajo a más de un centenar de personas en el baile y la jornada de puertas abiertas allí celebrada./FOTOS:TEL



El grupo Lagasca arropó a Julio Valle y Lorenzo Marcos.



Las mujeres interpretaron "La casa de Bernarda Alba".



Un centenar de personas asistió a la representación.